



Terrasses suspendues dans la nature et plages idylliques : Pulau Gaya est l'endroit rêvé pour une pause de quelques heures.

3. PULAU GAYA, BORNÉO

Jungle urbaine

Parcourue religieusement par les adeptes des oranges-outans, Bornéo, scalpée de ses forêts primaires, a perdu 72% de sa magie, selon une estimation à débattre. Mais ne dédaignons pas totalement cette île mythique, facilement accessible sur un trajet business depuis les capitales asiatiques. Et découvrons une des petites îles qui l'auréolent – Paula Gaya – et les canopée villas de bois brun sur pilotis disséminées dans la verdure du Gaya Island Resort.

Nul besoin de s'exiler à des heures de bateau pour goûter la paix des eaux cristallines et la luxuriance de la jungle. Car Pulau Gaya, sise dans une réserve naturelle, n'est qu'à vingt minutes de la capitale de la côte nord-ouest de Bornéo, Kota Kinabalu (K. K. pour les intimes). Le matin, vous vous ennuyiez ferme dans une réunion sur les marges décroissantes à Singapour. Trois heures plus tard, depuis la terrasse de votre villa, vous mirez les flots émeraude de la mer de Chine et les sommets embrumés du mont Kinabalu.

Y ALLER

Avec Singapore Airlines,
un vol Paris-Singapour-Kota
Kinabalu à partir
de 1 124 € A/R.
Asia propose divers circuits
à Bornéo.
01-44-41-50-10
et www.asia.fr

Y DORMIR

2 nuits au Gaya Island
Resort à partir de 308 €.
www.gayaislandresort.com

Sur une plage idyllique, Tavajun Bay, vous rougissez en costume de bain, chipant un poisson sur un barbecue chic. Puis, affublé de votre tuba, vous folâtrez entre coraux et poissons-chirurgiens, flanqué d'un biologiste marin. Dans la jungle, un club de singes à l'appendice nasal démesuré observe votre smartphone en grignotant des feuilles. Le soir, le dîner aux chandelles est servi sur la plage ou sur la terrasse de l'impeccable restaurant de poissons Fisherman Cove. Étape ultime de votre séjour zen : le spa en apesanteur sur la mangrove, havre de massages indigènes et de gommages au riz. Mais on vous connaît hyperactif, rapidement lassé par tant de bien-être et de calme olympien. En quelques minutes de bateau, vous retournez à Kota Kinabalu, curieux mix entre Santa Barbara et une cité asiatique. Les bars lounge côtoient les cantines à brioches. Malin, ce concept d'île urbaine, les pieds dans le sable de Gaya, le regard sur l'horizon effilé des immeubles eighties de K. K. **Katia Pecnik**